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                        Aos quatorze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e quinze, às dezoito 
horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a quadragésima quarta SESSÃO 
ORDINÁRIA, da terceira Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de 
Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Marcos Cesar 
Garcia e os Vereadores: Tiago Pacheco Govoni, Laureni Garcia Pagini, Osmar Silveira de 
Souza, Diogo da Rocha Vaz, Nercio da Silva Ambos, Ilo Wildfaier Lombardi, Rodrigo 
Semensatto de Lima e Elomar Rocha Kologeski. Havendo quórum, o Presidente Marcos, 
invocando a proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. Foi lido o resumo da ATA 043 que 
foi votada e aprovada por unanimidade. Após passou à leitura das correspondências 
RECEBIDAS DA PREFEITURA: Of. PGM n° 045/15 enviando Projeto de Lei n° 043/15; Of. 
PGM n° 046/15 enviando Projeto de Lei n° 044/15; Of. PGM n° 047/15 enviando Projeto de Lei 
n° 045/15; Of. n° 161/15 enviando respostas às proposições apresentadas por esta Casa 
Legislativa na Sessão Ordinária do dia 03 de novembro de 2015; Of. n° 166/15 enviando 
respostas às proposições apresentadas por esta Casa Legislativa. RECEBIDAS DE 
TERCEIROS: Of. n° 19/15 informando que a Escrituraria Claudia C. Salatti não fará a folha de 
pagamento a partir de 1° de janeiro de 2016; Convite para a formatura do 9° ano da escola 
Egidio Vieira da Silva; Convite para a formatura do 9° ano da escola Marechal Deodoro da 
Fonseca; Convite para a formatura da Educação Infantil da escola Marechal Deodoro da 
Fonseca. EXPEDIDAS À PREFEITURA: Of. N° 079/15 enviando proposições aprovadas na 
sessão ordinária de 07 de dezembro de 2015; Of. LEG. Nº 039/15 encaminhando Projeto de Lei 
Nº 041/15; Of. LEG. Nº 040/15 encaminhando votação do veto à Emenda 02 ao Projeto de Lei 
Nº 029/15. EXPEDIDAS TERCEIROS: Não Houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os 
vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes, em especial os Vereadores de Mariana Pimentel que estavam presentes. 
Agradeceu ao Vereador Marcos Garcia, Presidente da Casa, pelo cartão de natal que recebeu 
com uma mensagem muito bonita e importante. Parabenizou mais uma vez, os organizadores 
do evento esportivo no ginásio, no qual vê grande êxito e repercussão no Município porque se 
vê pessoas de outros Municípios que vêm prestigiar este evento. Comentou que foi incumbido 
de agradecer esta Casa Legislativa neste ano de dois mil e quinze, pelo espaço cedido para o 
COPERBT realizar reuniões. Parabenizou o COPERBT pelo evento realizado no ginásio de 
esportes, referente ao Dia da Bíblia, onde foi explanado o Projeto que se deu iniciativa nesta 
Casa, aprovado por todos os Vereadores e sancionado pelo Prefeito Municipal e ontem se deu 
o primeiro evento referente ao Dia da Bíblia no Município, estava um evento muito importante 
apesar do tempo ruim, o que fez o evento ser transferido da praça central para o ginásio, mas 
ocorreu de uma maneira satisfatória, com grande participação da população, bem como as 
autoridades, Vereador Oséias de Sertão Santana e Vereadora Laureni e Ilo aqui da cidade. Aos 
demais Vereadores que não puderam participar, disse que entende e reconhece que os finais 
de semana todos têm vários compromissos. Comentou uma situação que vem lhe preocupando 
muito nos últimos dias, na qual já explanou há alguns dias, sobre a Emenda do Deputado Alceu 
Moreira, que segundo as informações que tem em documentos, está depositada em nome do 
Município na Caixa Federal desde março deste ano. Ressaltou que não vai afirmar aquilo que 
ainda não tem certeza, se já foi feito o processo licitatório para a compra das ferramentas, as 
quais foram feitas o plano de trabalho juntamente com o Prefeito Municipal, que irá beneficiar 
cinco associações. Ressaltou que tem todos os dados do plano de trabalho, os dados da Caixa 
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Federal, onde se encontra a Emenda Parlamentar depositada. Comentou que tem uma 
preocupação muito grande porque segundo relatório que tem em mãos, este convênio encerra 
no final de dezembro e se não foram tomadas as devidas providencias, corre o risco de perder 
essa Emenda tão preciosa para o Município que é de R$ 107.250,00 ( cento e sete mil 
duzentos e cinquenta reais), ao quais serão investidos em implementos agrícolas que serão 
repassados a cinco associações. Pediu encarecidamente ao Executivo que se não foi tomadas 
as  providencias em relação à licitação, que seja feita imediatamente para não correr o risco de 
perder esta verba. Comentou que se o Executivo já tomou as providências, que desconsidere a 
sua fala porque como legislador tem uma grande preocupação, assim como os seus colegas, 
porque batalham e correm atrás do recurso e precisam que sejam investidos em prol da 
população. Pediu ao Presidente para, se possível for, enviar um oficio ao Prefeito e ao 
Secretário da Agricultura solicitando a presença deles na próxima segunda-feira aqui em um  
horário determinado para que possam ter dialogo sobre esta Emenda Parlamentar. Usou a 
tribuna o VEREADOR OSMAR, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes, em especial os Vereadores de Mariana Pimentel. Comentou 
que nunca foi feita uma visita dos Vereadores de Barão do Triunfo em Mariana Pimentel e 
gostaria de fazer uma visita coletiva, pois isso já fazia na primeira legislatura de Barão do 
Triunfo e ressaltou que espera que isso possa acontecer no próximo ano, no encerramento da 
legislatura, que o novo Presidente tome esta iniciativa. Deixou seus pêsames à família de dona 
Leda pelo falecimento de Domingos Juarez dos Passos, gente de sua família, seu cunhado, 
uma pessoa jamais vista, sem exageros, uma pessoa que conheceu desde criança, cresceu e 
formou uma família muito bem estruturada, de uma forma que não conhece outra família igual 
e, além disso, tinha uma união de família que também não conhece igual, estavam sempre 
juntos nos bons e nos maus momentos, nunca divergiram ou trocaram palavras em prol de 
interesse financeiro, o que faz a maioria das pessoas se diferenciarem. Comentou que, apesar 
de tudo que assiste o ser humano ainda está em primeiro lugar, devem estar preparados para 
enfrentar os obstáculos, pois a morte ninguém pode vencer, sendo isso que aconteceu com seu 
cunhado, deixando um vazio muito grande e está fazendo parte deste sentimento pesado que a 
família passa, mas encara com uma naturalidade porque ele foi uma pessoa que não deixou 
magoa para ninguém e muito menos para a família, sendo isso uma coisa que lhe conforta 
muito, embora tenha sido um momento muito difícil, mas o sofrimento, muitas vezes vem para 
preparar a família para uma perda e a família está reagindo, estão unidos e cada vez mais 
estarão porque a família merece. Falou que quer de uma forma bem especial, enviar um oficio 
de pesar exclusivo do gabinete do seu partido e se os demais Vereadores quiserem fazer parte 
de outro oficio poderão fazer. Parabenizou a Vereadora Laureni desejando que Deus ilumine o 
caminho e a pessoa da Vereadora, e que os anseios sejam alcançados com a proteção de 
Deus, pois é uma pessoa lutadora e digna dos seus elogios. Comentou que nas trocas de 
ideias que fazem porque a política oferece, têm conseguido administrar e ser mais fortes que os 
problemas com os quais se deparam, o que é comum na vida publica, pois estão semeando 
rosas enquanto as pessoas  estão somente desejando espinhos, mas tem que aceitar as coisas 
desta forma. Agradeceu ao Vereador Marcos pelo cartão de natal, o que demonstra otimismo 
por parte do Vereador e que as coisas vão continuar bem, embora aconteçam muitas 
divergências políticas nesta Casa, mas o mais importante é que tem mais uma Sessão que 
devem encerrar com chave de ouro porque a composição desta Casa é de pessoas 
compreensivas e bem formadas e têm que pensar que os desejos políticos do Município nem 
sempre conseguem dar para as pessoas e a amizade deve deixar com passe livre porque o 
mundo é bem pequeno e por causa de política não devem arranjar diferenças pessoais e isso 
tem estado na frente de seus olhos a cada dia que passa. Ressaltou que a política não é a 
coisa mais importante, embora algumas pessoas pensam que é, mas ele acha que é bem pelo 
contrario e nesse ano que a Casa foi administrada pelo Vereador Marcos tiveram sempre em 
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harmonia e é isso que deseja a todos os Vereadores, que no ano que vem possam ser ainda 
melhor que esse porque quem vai ganhar com isso é o Município de Barão do Triunfo. Usou a 
tribuna o VEREADOR NERCIO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes, em especial os Vereadores de Mariana Pimentel que 
estavam presentes. Parabenizou o Presidente desta Casa, Marcos, pela organização da 
Sessão Estudantil que aconteceu hoje à tarde. Agradeceu a compreensão da Diretora Tanise, 
da professora Rosane e a professora Miriam. Comentou que teve o prazer de assistir a Sessão 
e ficou impressionado  porque praticamente colocaram proposições as quais são debatidas 
nesta Casa, mas que infelizmente ele nem saibam que os Vereadores lutam por essas causas. 
Comentou que lhe chamou a atenção porque as preocupações deles são as mesmas dos 
Vereadores, infelizmente os Vereadores sabem da burocracia que enfrentam, mas não devem 
desistir. Parabenizou a todos pela Sessão Estudantil que aconteceu. Parabenizou os 
organizadores do Dia da Bíblia e pediu desculpas por não estar presente porque tinha 
programado uma viagem e não estava no Município neste dia. Agradeceu ao Secretário 
Leandro por ter atendido uma Indicação sua e foi feita a coleta de sangue dos animais na Zona 
dos Meneses. Comentou que todos têm vontade de fazer, mas no interior é difícil de vir até o 
centro, então espera que seja feita coletas em mais pontos do Município para atender todos. 
Agradeceu ao Presidente Marcos pelo cartão de natal. Deixou seus pesares à família da 
enfermeira Neusa pela triste tragédia que aconteceu, ela que era uma grande profissional. 
Também deixou seus pesares à família do senhor Domingos, uma pessoa que era seu amigo, 
não pode estar presente no velório, mas quer fazer parte do oficio de pesar que será enviado à 
família. Em COMUNICAÇÕES, os Vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer 
uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR ILO, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, em especial os Vereadores de Mariana 
Pimentel e o Presidente da Capela São Miguel que estavam presentes. Parabenizou a 
Comissão de Pastores pelo grande evento que teve ontem comemorando o dia da Bíblia. 
Comentou que esteve presente juntamente com o Vereador Elomar e a Vereadora Laureni 
assistindo o evento. Deixou seus sentimentos às famílias da Neusa e do Dominguinho. 
Comentou que esteve presente no velório do Dominguinho e ficou muito chocado, era uma 
pessoa nova, mas sabe que têm que seguir as metas de Deus. Falou que quer fazer parte do 
oficio de pesar às famílias. Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Desejou boas vindas aos 
Vereadores de Mariana Pimentel dizendo que é um prazer ter eles assistindo. Comentou do 
luto que o posto de saúde passou nesta semana com a perda da enfermeira Neusa, uma 
pessoa que trabalhou em prol da comunidade mais de dezoito anos e quando foi à vez dela não 
houve tempo para ser medicada. Comentou que não sabemos o dia nem a hora, Deus fez 
muito bem, mas a gente as vezes esquece que as coisas podem mudar muito, tantas coisas vê 
no mundo, no Brasil, a briga, o desrespeito entre os Deputados, isso é uma vergonha imensa, 
hoje estão lá, mas não sabem até quando. Ressaltou que fica chocada com certas situações 
que assiste no dia a dia no Brasil. Falou da grande pessoa que foi o Domingos e também que 
foi muito chocando ver seus pais já com idade avançada chorando a perda. Comentou que não 
somos nada na vida, o que tivermos que fazer, façamos hoje porque não se sabe se amanhã 
vamos conseguir. Comentou da Sessão Plenária dos Estudantes que aconteceu aqui. 
Agradeceu ao Presidente Marcos pela ideia e também a Diretora da escola José Joaquim de 
Andrade e os alunos, que colocaram suas ideias. Comentou do Dia da Bíblia e agradeceu ao 
Pastor Gelson pelo evento. Comentou que entre os presentes, estava a banda Alfa, que 
transmitiu muita energia, um exemplo de pessoas que não tiram tempo para nada, mas se 
pegam nesta hora, é muito lindo quando alguém se dispõe principalmente a juventude que 
participaram e não deixou cansaço para ninguém. Agradeceu o cartão de natal que recebeu. 
Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e 



 

 ATA 044/15                                                                          4 
 

 

as pessoas que se faziam presentes, em especial os Vereadores de Mariana Pimentel que 
estavam presentes. Deixou seus pesares e suas desculpas por não estar presente nos velórios 
de dois grandes amigos, pois não estava na cidade e não ficou sabendo. Comentou que teve o 
prazer e a honra de trabalhar com a enfermeira Neusa por mais de quatro anos, todos sabem 
das complicações na saúde, inclusive questões de entendimento entre funcionários, mas nos 
cinco anos que trabalhou com a enfermeira e depois não viu problemas com colegas de 
trabalho, então era uma pessoa muito centrada, com um coração grande, sempre disposta a 
atender, uma pessoa que era quase uma médica, sabia todos os munícipes quando chegavam 
ao posto, sabia inclusive até os remédios que tomavam por tantos anos trabalhados no 
Município e agora deixou dois anjinhos, duas crianças bem pequenas, foi uma fatalidade que 
ninguém esperava. Desejou muita força ao seu esposo e seus filhos que vão ficar por muito 
tempo com a falta da mãe. Falou também de seu amigo Domingos, dizendo que concorda com 
tudo o que foi dito pelo Vereador Osmar e demais Vereadores, conhecia ele desde que era 
criança, uma pessoa muito amiga, ficou muito sentido por não ter, pelo menos, se despedido 
dele, mas com certeza o senhor Domingos e dona Neusa são mais duas estrelas que estão 
brilhando no céu. Quer fazer parte dos dois ofícios de pesar e quer que o Vereador Osmar leve 
à família do Domingos, as sinceras desculpas por não ter comparecido por motivo de não 
saber. Parabenizou o evento do Dia da Bíblia, o qual faz parte da autoria da Lei, juntamente 
com o Vereador Elomar e Vereador Ilo, estiveram presentes, mas na hora que ia entrar, foi 
preciso de uma ajuda com o gerador porque faltou luz. Pediu desculpas por não ter 
comparecido em vários eventos no fim de semana porque sua esposa tinha feito uma cirurgia, 
então precisou cuidar dela, pois ela também lhe cuida. Em seguida, passou-se à ORDEM DO 
DIA, quando foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes proposições: 
INDICAÇÃO  Nº 057/15 DO VEREADOR NERCIO  que seja estudada a possibilidade de 
realizar os cadastros ambientais na Secretaria da agricultura. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 
094/15 DO VEREADOR NERCIO  que seja providenciado patrolamento e encascalhamento na 
Estrada do Fumo com melhorias em todas as entradas de residências indo até a residência do 
Senhor Luiz. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 058/15 DO VEREADOR ELOMAR  que informe 
relatório descritivo com cópia dos empenhos de pagamento do Município à Associação dos 
Universitários de Barão do Triunfo durante o ano vigente em exercício do convênio firmado 
entre o município e a Associação, bem como cópia dos relatórios de frequência dos alunos da 
associação beneficiados pelo convênio em exercício do apoio garantido pelo convênio entre 
Município e Associação.  Justificativa: Por se tratar de um convênio aprovado por esta Casa 
Legislativa e estar em fechamento do ano de 2015, solicita-se tal pedido para poder 
acompanhar e tomar conhecimento dos convênios em cumprimento do exercício vigente ao ano 
em execução e assim trazer ao conhecimento dos edis com toda transparência que é devida a 
esta Casa Legislativa e fiscalizadora.  Foi discutido, votado e aprovado por unanimidade o 
PROJETO DE EMENDA À LEI ORGÂNICA MUNICIPAL  Altera os §§ 2º e 3º do ART. 10, o 
CAPUT e o § 1º, do Art. 11. O ART. 28 e a Alínea “A”, do § 2º, do ART.32, da Lei Orgânica do 
Município de Barão do Triunfo/RS e dá outras providências, com EMENDA Nº 01/15. 

PROJETO DE LEI Nº 042/15 Autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar a despesa 
que indica e dá outras providências, (R$ 6.200,00 para o Evento Festa da Uva). Houve 
pedido de vista pela Vereadora Laureni ao  PROJETO DE LEI Nº 043/15. Também 
houve pedido de vista pelo Vereador Rodrigo ao PROJETO DE LEI Nº 044/15. Também 
foi discutido, inclusive a Sessão foi suspensa para esclarecer dúvidas com o Assessor 
Jurídico, logo após foi votado e aprovado por unanimidade o PROJETO DE LEI Nº 
045/15 Autoriza o Poder Executivo Municipal a proceder à prorrogação da Lei Municipal 
nº 214/2015 (Contratação de servidor efetivada), para atender necessidade de 
excepcional interesse público e dá outras providências (Assistência Social NAAB, 
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Oficineira Terapêutica). Foi discutido, votado e aprovado por unanimidade o 
ATESTADO DO VEREADOR DIOGO, justificando sua ausência na Sessão Ordinária do 
dia 07 de dezembro de 2015. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. 
Usou a palavra o VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, em especial aos Vereadores de Mariana 
Pimentel que estavam presentes. Comentou que deveria ter acontecido pelo menos uma 
reunião para o Prefeito passar aos Vereadores a situação, pois chega nas Sessões, lê os 
projetos, mas se torna meio plausível ter um bom diálogo, inclusive é o que vêm cobrando 
nesta Casa. Ressaltou que já foi cobrado por outros Presidentes e é uma das coisas que 
devem cobrar do Prefeito é a comunicação e vai tentar avançar neste sentido porque são 
Vereadores para trabalhar para o Município, então todos têm o direito de diálogo para 
compreender o que está acontecendo na prefeitura para tomar as suas decisões. Parabenizou 
a comissão organizadora do campeonato das empresas que foi bem organizado e teve uma 
boa participação dos comércios e jogadores do Município. Agradeceu a escola José Joaquim 
de Andrade que participou da Sessão Estudantil que acha que é muito importante para que os 
jovens tenham compreensão tanto do sistema democrático do Município quanto do poder que 
têm nas mãos para votar ou colocar seus nomes a disposição para comandar o Município. 
Deixou seus parabéns para os professores e para o Presidente Marcos. Parabenizou a 
comissão organizadora do Dia da Bíblia, que é muito importante a religião dentro do Município, 
não pode estar presente, mas tudo que vem neste sentido tem extrema importância. 
Comunicou que na próxima Sessão pretendem apresentar uma chapa para presidência desta 
Casa, onde juntamente com os colegas vai colocar o nome à disposição e conta com o apoio 
dos demais Vereadores, cada bancada vai receber seu convite, mas tem certeza que vai 
continuar o trabalho com transparência, força e determinação que esta Casa tem realizado, 
também contando com os servidores da Casa. Cumprimentou o Secretario da administração 
que acabou de chegar, também o Mateus, o Padre, o Gerente do Sicredi e o Miguel. Usou a 
palavra o VEREADOR TIAGO, Líder do PP, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores 
e as pessoas que se faziam presentes, em especial os Vereadores de Mariana Pimentel. 
Comentou que seria bom também fazer uma visita em outras Câmaras para buscar mais ideias 
e atitudes para melhorar o Município. Cumprimentou o Padre Fabio que estava presente, 
Secretario da administração, Valdeci, Miguel, Garigan e o Gerente do Sicredi. Convidou para 
uma reunião, a partir das oito horas com a presença do Deputado Adolfo Brito e representante 
da Anatel, que tratarão de telefonia no meio rural, que tem muita dificuldade. Parabenizou a 
Vereadora Laureni pelo aniversário que acontecerá amanhã. Agradeceu pelo cartão de natal 
recebido do Vereador Marcos o felicitando. Comentou que se enche de alegria quando recebe 
um cartão de natal, numa época do ano em que devem abandonar as divergências e pensar 
sempre com humildade em cada um e tentar sempre fazer o melhor para o povo. Deixou seus 
sentimentos à família de Domingos e Neusa, duas grandes perdas no Município, mas Deus é 
assim, quer os bons junto a ele. Parabenizou o Garigan e os organizadores do campeonato dos 
comércios do Município, no qual havia bastantes times participando. Comentou que foi muito 
boa a iniciativa da Sessão Estudantil, na qual não pode participar, mas parabenizou a todos 
pela realização. Usou a palavra o VEREADOR OSMAR, Líder do PTB, saudou novamente 
quem não se fazia presente em sua primeira saudação, em especial o Padre Fabio. Agradeceu 
emocionado ao Padre Fabio pelas palavras usadas na despedida de seu cunhado, pelas quais 
não tem palavras para agradecer. Felicitou o Padre pela vinda ao Município, chamando as 
pessoas para a Igreja Católica que estavam um pouco ausentes, talvez até por falta de um 
Padre tão carismático, pois as poucas missas que assistir, viu o Padre fazendo uma recepção 
que nunca tinha visto, sendo isso muito importante para a Igreja, não desmerecendo os demais 
segmentos religiosos que existe no Município porque vivemos numa plena democracia religiosa 
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e cada um segue o rumo que acha melhor e temos como obrigação de respeitar a cada um 
porque procuram o caminho de Deus e deseja que de uma forma ou de outra todos encontrem. 
Pediu desculpas por sua emoção e passou a palavra para a VEREADORA LAURENI,  que 
cumprimentou a quem não se fazia presente na sua primeira saudação e deixou um pedido 
para fazer, na próxima Sessão, uma homenagem à enfermeira Neusa. Usou a palavra o 
VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB, saudou novamente quem não se fazia presente em 
sua primeira saudação. Parabenizou a Vereadora Laureni, desejando que ela tenha muito êxito 
em sua caminhada e que Deus sempre a ilumine. Agradeceu ao cartão de natal recebido do 
Presidente Marcos, dizendo que é sempre bom receber uma mensagem para ver uma luz, em 
meio a tanta coisa triste n a televisão e no jornal, principalmente no meio político. Parabenizou 
o Garigan, a Franci e todos os responsáveis pelo campeonato, sabe que é complicado fazer um 
campeonato de futebol e neste campeonato não viu ninguém  reclamando. Comentou que a 
Câmara pediu para ser enviado todos os projetos da prefeitura para esta Casa, mas acha que 
essas questões que não são tão simples não poderiam ser colocadas assim no final de ano, 
como o Projeto 043 que chegou aqui na Casa quinta-feira e já estão votando hoje, então acha 
que está havendo um prevalecimento nesta questão. Ressaltou que já foi colocado outros 
projetos sem poder tirar conclusões com as pessoas envolvidas, então a Administração deve 
olhar em um todo e como esta Casa sempre preservou a educação e a Lei, a Administração 
está se prevalecendo nesta questões de projetos polêmicos enfiados da noite para o dia nesta 
Casa. Convidou a todos para um jantar no CTG e para um baile dia dezenove. Agradeceu aos 
colegas de Mariana Pimentel pela presença e desejou um bom retorno às casas. Neste espaço, 
usou a palavra o PRESIDENTE MARCOS, saudou novamente quem não se fazia presente na 
abertura da Sessão. Cumprimentou a colega Laureni pelo aniversário, desejando a ela muito 
anos vida e que seja sempre guerreira, idealizadora e levando seus objetivos para frente. 
Comentou que não pode deixar de fazer parte dos sentimentos às famílias de Neusa e também 
de Domingos Juarez, sendo uma grande perda para a comunidade baronense, mas faz parte e 
não tem como contestar. Cumprimentou novamente os Vereadores de Mariana Pimentel, o 
Laerte e o Edi, também o Padre Fabio, assim como os demais que estavam presentes. 
Comentou que a questão de projetos colocados com pouco tempo, sempre conversou com o 
Prefeito e os Secretários  e essa situação vem sendo complicada desde muito tempo, então é 
uma coisa que deveria ter sido feito há tempo. Concordou que vai dar uma alteração um pouco 
maior, mas se fosse estudado minuciosamente, o aumento seria maior por causa do tempo 
estagnado, então os Prefeitos que já passaram e o atual têm apontamentos no Tribunal de 
Contas sobre isso. Ressaltou que é uma questão que vai onerar alguém, mas não é um convite 
a fazer, mas uma obrigação e na próxima Sessão vai ser falado mais sobre isso. Falou sobre a 
Sessão Estudantil, a qual já vinda conversando há algum tempo, mas ainda não havia 
acontecido e agora conseguiu trazer aqui nove Vereadores Estudantis e mais uma platéia cheia 
de alunos. Explicou que o objetivo da Sessão Estudantil é trazer a comunidade para dentro da 
Câmara de Vereadores para verem como é feito, o poder que se tem os direitos e deveres que 
os Vereadores têm e que as crianças levem aos pais e às mães para se interarem um pouco 
mais porque muitas vezes só o que se vê da política é na televisão, os escândalos com 
Deputados e corrupção. Comentou que a generalização não pode acontecer em qualquer setor 
e quando acontece está errado porque os Vereadores aqui estão lutando por um asfalto, por 
uma melhor telefonia, por uma rua para ser calçada e não estão aqui desviando verba, 
roubando dinheiro ou brigando em Plenário. Estão ajudando às vezes sem poder para na o 
deixar um munícipe sem ajuda. Comentou que os alunos pensavam e corriam atrás de metas 
que os Vereadores estão falando diariamente neste Plenário. Citou pedidos dos alunos que 
serão documentados e levados ao Prefeito: Coleta de lixo, melhoria na comunicação, instalação 
de uma vinícola, sinalização da ruas. Agradeceu a diretora da escola por ter aceitado em fazer 
a Sessão Estudantil, assim como as professoras Rosane e Miriam que acompanharam os 
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alunos. Falou que ficou orgulhoso dos alunos e desta Casa que está abrindo espaço para todos 
virem aqui escutar e ser escutado. Comentou que todos gostam de falar, mas tem que saber 
ouvir, o que é importante para a reciprocidade. Comentou que na próxima semana, no dia vinte 
e um terá o encerramento do ano legislativa da Câmara, o inicio do recesso e quer fazer, 
inclusive estendeu o convite à comunidade, um demonstrativo do ano de dois mil e quinze com 
todos os projetos aprovados, reuniões e todas as pautas durante o ano e também vai ser feito a 
entrega do resumo do ano de dois mil e quinze. Pediu para serem mais compactos, sem 
colocar alguma coisa para poder entregar o livro como gostariam de receber e como a 
Vereadora Laureni pediu vã fazer uma manifestação. Lembrou que na sexta-feira acontecerá a 
festa de natal em frente à igreja às vinte e uma horas com apresentações natalinas. Nada mais 
havendo a tratar determinou encerrada a presente Sessão, convocando a todos para 
participarem da próxima Sessão Ordinária, dia vinte e um de dezembro de dois mil e quinze na 
mesma hora e local. 
 
 
 
 

Sala de Sessões, 14 de dezembro de 2015. 
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